

CZU: 159.9.07:[004.738.5:61]-053.6

DOI: <http://doi.org/10.5281/zenodo.4889198>

СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ ВОЗРАСТНЫХ РАЗЛИЧИЙ В ПРОЯВЛЕНИИ СИМПТОМОВ ИНТЕРНЕТ-ЗАВИСИМОСТИ У ПОДРОСТКОВ 13-15 и 16-17 ЛЕТ

Татьяна ГРАУР (ПОЧТАРЬ)

Молдавский государственный университет

Интернет-зависимость – проблематичное, или патологичное использование интернета, приводящее к значительному нарушению функций индивида в различных областях жизни в течение длительного времени. Уязвимость подростков обусловлена многими факторами современных социально-психологических условий. В подростковом возрасте происходит интенсивное физическое и психическое развитие, интенсивно развиваются все структуры личности, а длительность данного этапа в период детства позволяет предположить существование определенных различий в уровнях интернет-зависимости, а также в проявлении симптомов интернет-зависимости между младшими и старшими подростками, что и анализируется статье.

Ключевые слова: интернет, интернет-зависимость, подростки, различия, симптомы.

COMPARATIVE ANALYSIS OF AGE DIFFERENCES IN THE MANIFESTATION OF SYMPTOMS OF INTERNET DEPENDENCE IN 13-15- AND 16-17-YEAR-OLD ADOLESCENTS

Internet addiction is a problematic or pathological use of the Internet, leading to a long-lasting significant impairment of the individual's functions in various areas of life. The vulnerability of adolescents is due to many factors of contemporary socio-psychological conditions. The intensive physical and mental development occurs during adolescence and all personality structures develop intensively during the same period as well, while the length of this period during childhood suggests the existence of certain differences between younger and older adolescents in the levels of Internet addiction, as well as in the manifestation of symptoms of Internet addiction. Therefore, this very aspect is being analysed in the article.

Keywords: adolescents, Internet, Internet addiction, difference, symptoms.

Prezentat la 30.11.2020

Publicat: iunie 2021